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今回第 24 回全国青年対策交流集会に参加させてもらって学習会で IRについて学び、IR

施設予定地の現場を視察させてもらってすごく勉強になりました。自分は正直あまりニュ
ースを見ないので、「なんかそういえば誰かが大阪にカジノ出来るらしいよ」と言ってた
なくらいの記憶だったのですが IR施設を作るのにあたって経済を回す為に設立しようと
しているのかも知れないですけどそんな大金を使って作るくらいならもっと他に使うべき
所あると思ったし、なんかもっといい方法があるのではないかなと思いました。 
今回受け入れをしてくださった関西地方の方々ありがとうございました。また、分散会

で同じチームになった方々交流してくれた方々ありがとうございました。またお会い出来
る日までに自分自身知識をつけ少しでも成長した自分を見せられるように頑張ります。ま
たお会いしましょう。 
 


